

Revilla acusa a Diego de ser el “mayor pelota al jefe” para garantizar su “plaza” y de tener a Cantabria “parada”

El líder regionalista asegura que el PRC tiene en su ideología la “defensa de los más necesitados frente a los poderosos” y la “lucha contra la corrupción”

Santander, 8 de abril de 2015

El secretario general del PRC y candidato a la Presidencia de Cantabria, Miguel Ángel Revilla, ha acusado al presidente de Cantabria, Ignacio Diego, de ser el “mayor pelota al jefe”, para “garantizar” su plaza, pero ha asegurado que no ha “conseguido nada” para la Comunidad Autónoma.

El líder regionalista se pronunció en estos términos ayer tarde durante la presentación de Manuel Pérez como candidato a la Alcaldía de Santa Cruz de Bezana.

En su intervención, Revilla reiteró el “incumplimiento” de las promesas de Mariano Rajoy para con Cantabria, recordando las dos cartas que envió a Ignacio Diego.

“Él envió dos cartas”, dijo Revilla, en las que prometía la financiación de Valdecilla y el AVE pero “todo era mentira porque Valdecilla lo pagamos nosotros y el AVE no aparece”, incidió

Por ello, subrayó que Diego no ha traído “nada” a Cantabria, pero ha “garantizado su plaza, ya que es el mayor pelota al jefe”.

Además, afirmó que el Ejecutivo del PP tiene “parada y sin proyectos” a Cantabria, mientras que ha “empobrecido” a los cántabros, a los que ha hecho perder una media de 3.500 euros al año, y ha provocado “el mayor derrumbe” de cualquier Autonomía “en cuatro años”, con 21.500 personas menos trabajando y 25.000 cántabros vivienda fuera de su tierra.

En este sentido, recordó que en 2011, cuando finaliza el mandato regionalista, Cantabria estaba dos puntos por encima de la media de riqueza de España, es decir, en 102 y ahora está en 91,5. “A pesar de que sufrimos los peores años de la crisis, Cantabria vivió los mejores años de su historia”, sostuvo.

Por último, el líder regionalista subrayó que “la diferencia” del PRC es que en su ideología está “la defensa de los más necesitados frente a los poderosos, la denuncia de las injusticias y la lucha contra los caciques, los corruptos y los que meten la mano”.

Por su parte, Manuel Pérez, candidato a la Alcaldía de Bezana, acusó al Ayuntamiento ‘popular’ de no haber sido “capaz de hacer nada” y de llevar la “apatía” al municipio.

Por ello, comparó la trayectoria del Colegio Buenaventura González, del que es director, con la evolución de Bezana.

En su opinión, mientras que uno ha pasado a estar considerado uno de los mejores centros escolares de Cantabria, el otro se ha quedado instalado en “la apatía y el marasmo” fruto del “poco compromiso” del actual alcalde que “no ha visto la evolución del municipio”.

En la base de esta comparación, Pérez aseguró estar “preparado” para gobernar Bezana y “devolver” a sus vecinos lo que se “merecen”, comprometiéndose a “usar” sus manos para trabajar por el beneficio del municipio. “Cuando sea alcalde iré con las manos limpias y cuando marche iré con las manos limpias. Usaré mis manos para trabajar, solo para eso”, concluyó.